INFORMACIÓN DF





Para su consulta vía Internet ingresa a la página

MILENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Página _____

Sección Delitio

No permitirá más campamentos, dice El GDF ofrece capacitar a docentes para evaluación

Pedro Domínguez/México

IGobierno del Distrito Federa (GDF) ofrecerá capacitación a los maestros tanto de la CNTE como del SNTE para que obtengan mejores resultados en la evaluación que plantea la reforma educativa, informó el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera.

Tras el anuncio de la reforma del Instituto Estatal de Educación rública de Oaxaca, Mancera dijo que aunque la Ciudad de México no forma parte del conflicto, no quiere ser ajena a esta situación.

"La preocupación que entiendo vo de los maestros es llegar a un examen sin estar capacitados, y la capacitación no está siendo puntualizó.

tegrantes de la Coordinadora a Para ofrecerlo a los maestros y la ciudad, Mancera dejó en claro convencerlos de las bondades de

que no se permitirán plantones ni afectaciones mayores a vialidades principales, más allá de las movilizaciones normales.

Sobre la reestructura del Ieepo, el mandatario local declaró que es una contribución a mejorar la educación pública, porque de lo contrario aumentarán las escuelas privadas "ante la ausencia de espacios".

Al cuestionarlo sobre si es acertada la decisión, mencionó que es un compromiso que se hizo con todos los estados de mejorar la educación.

lo efectiva que creo yo debe ser", cación del DF, Alejandra Barrales, aplicarlo este mismo año, "no es Frente al posible arribo de in do el programa de capacitación un conflicto con el magisterio". M

la evaluación.

Insistió en que la instrucción del jefe de Gobierno es abrir el diálogo con todos los integrantes del magisterio.

"Vamos a convocar en breve, va a ser de las primeras acciones de fondo con las que vamos a participar en educación. Evidentemente tiene que considerarse a la totalidad (de maestros). Nuestra propuesta es convencer, queremos discutir, dialogar, garantizar que es lo que conviene a la comunidad educativa en el Distrito Federal", destacó.

En agosto se dará a conocer el Al respecto, la secretaria de Edu- programa y que tienen proyectado expresó que ya se está preparan-sencillo, porque no se trata degenerar



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Fecha²⁴-JUL-2015

Página _____2

Sección olado





Instalarán rampas en edificios públicos

MANUEL DURÁN

rá que los más de 526 edificios Ángel Mancera hizo la promesa local tengan acceso universal a personas con discapacidad, la ONU en la materia. pues deberán contar con ramentre otros apoyos.

ral de Prevención y Preparación porque estamos hablando de táctiles y por supuesto, alertas Al presentar la Guía Gene-

para Situaciones de Emergencia para las Personas con Discapaci-El Gobierno del DF certifica- dad, el Jefe de Gobierno, Miguel públicos de la Administración como parte de los compromisos que su Administración hizo con

"Estamos hoy marcando las pas, pasamanos, guías táctiles, líneas para ir después certificando cada uno de los edificios.

"No es una tarea sencilla

más de 526 inmuebles, pero hay que ir avanzando y hay que ir dando cuenta qué se va cumpliendo", precisó en el acto rea-

lizado en el Museo de la Ciudad de México.

También conformar un registro de las personas que tiene alguna discapacidad y están en los edificios públicos, así como de visitantes que pudieran ingresar.

Lo anterior, explicó el Mandatario capitalino, por si se presenta una situación de emergencia y otorgar ayuda de acuerdo al manual.

"(Requerimos de) rampas, pasamanos, declives, pasillos amplios, que se incluyan guías

especiales", precisó Mancera, quien reconoció que, por ahora, los edificios del GDF no están equipados con esa infraestructura.

Recordó que también están rehabilitando y reparando los elevadores en el Metro, dando entregado tarjetas de acceso para que personas con discapacidad y adultos mayores lo puedan usar.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Página 3 Sección Metrogo li

GDF busca hacer sus edificios amigables

 Certificarán más de 500 inmuebles como 100% accesibles para discapacitados

PHENELOPE.ALDAZ

-phenelope.aldaz@elunviersal.com.mx

El Gobierno del Distrito Federal (GDF) buscará certificar sus más de 500 edificios como 100% accesibles para personas con discapacidad.

Durante la presentación de la Guía General de Prevención y Preparación para las Situaciones de Emergencia para las Personas con Discapacidad, el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera Espinosa, reconoció que los edificios no cuentan con accesos adecuados para las personas que trabajan o visitan estas oficinas.

"Tenemos que trabajar para que hava accesibilidad total para cualquier limitación funcional. ¿De qué estamos hablando?, de rampas, pasamanos, declives, pasillos amplios, que se incluyan guías táctiles y, por supuesto, alertas especiales.

"Esto, oficial mayor (Jorge Silva), es un compromiso que se tiene que ir avanzando. Hoy los edificios de gobierno de la ciudad de México no están equipados con esto", dijo.

Miguel Ángel Mancera señaló que para garantizar la seguridad de este sector de la población en caso de emergencia, también será necesario que todos los edificios cuenten con un registro de ingreso.

"Tendremos que elaborar un registro de las personas que están en nuestros edificios y que tienen alguna discapacidad, así como de los visitantes que pudieran ingresar a los edificios, porque si hay una situación de emergencia tenemos que saber dónde están estas personas", apuntó el mandatario,

Acompañado por el secretario de Protección Civil, Fausto Lugo, el Ejecutivo capitalino presentó la Guía General de Prevención y Preparación para las Situaciones de Emergencia para las Personas con Discapacidad, en la cual se establecen las acciones que este sector debe seguir en caso de sismo, incendio o inundación.

Destacó que con la publicación de esta guía se da seguimiento a una recomendación emitida por la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

"La instrucción que tiene ahora el secretario de Protección Civil (Fausto Lugo García) es que se informe a Naciones Unidas. Enviamos ya un comunicado (en el que se señala) que tenemos la guía, que tenemos la guía ejecutiva y que estamos dando cumplimiento a

estas tareas", puntualizó el jefe de Gobierno del Distrito Federal.

Distribución de indicaciones. La Guía General de Prevención y Preparación para las Situaciones de Emergencia para las Personas con Discapacidad se otorgará a los brigadistas de los 526 inmuebles del gobierno capitalino, mientras que una versión rápida se distribuirá a la población en general.

Este documento contiene ilustraciones, definiciones sobre tipos de discapacidad, indicaciones sobre cómo actuar durante alguna emergencia y protocolos a seguir durante una evacuación, entre otros temas.

Fue elaborada de manera coordinada con miembros de la sociedad civil. los cuales expresaron cuáles eran sus necesidades y requerimientos como personas con alguna discapacidad.

El jefe de Gobierno recordó que como parte de las acciones para atender a este sector de la población se trabaja para ofertar este año cerca de 500 plazas, para que puedan integrarse a la plantilla laboral del GDF.

Po otra parte, Fausto Lugo recordó que en la ciudad habitan alrededor de medio millón de personas con alguna discapacidad, de ahí la importancia de ampliar los mecanismos de protección y cuidado de este sector.

Afirmó que para la elaboración de esta Guía se contó con el apoyo técnico del Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (Indepedi).







Fecha 24-JUL-2015

Página 15

Mancera presenta guía de prevención para situaciones de emergencia

Adaptarán edificios del GDF para personas discapacitadas

Buscará certificar los 526 inmuebles públicos como accesibles al ciento por ciento

Pedro Domínguez/México

IGobierno del Distrito Federal buscará certificar los 526 inmuebles públicos como accesibles al ciento por ciento para personas con discapacidad, informó el mandatario capitalino, Miguel Ángel Mancera.

Al encabezar la presentación emergencia para personas con realización de simulacros". discapacidad", reconoció que en la actualidad los inmuebles en la sede del gobierno local, del gobierno no están equipados mencionó que es un manual que para recibir a este sector.

de rampas, pasamanos, declives, las personas con discapacidad en

guías táctiles y, por supuesto, sismos, incendios o cualquier tareas", sostuvo el Ejecutivo local. alertas especiales".

Además, destacó la necesidad de realizar un registro de las personas con discapacidad que trabajan en los edificios del GDF y quienes los visitan para atenderlos en caso de emergencia.

De igual manera, pidió difundir el Programa Interno de Protección Civil para "ubicar las zonas de

de la "Guía de prevención y menor riesgo, crear los equipos preparación en situaciones de de emergencia adecuados y la

Sobre la guía que presentó cumple con las especificaciones ¿De qué estamos hablando?, internacionales para atender a pasillos amplios, que se incluyan situaciones de emergencia, como

otro desastre natural.

"Es una guía que viene con ilustraciones, con temas muy accesibles, desde entender qué es una persona con discapacidad, cómo está el tema de la prevención, qué hacer durante la emergencia y tarjetas de seguridad, que son cuestiones elementales", apuntó.

Recordó que en 2006 la ONU hizo un señalamiento directo a México para que fueran adoptadas acciones al respecto.

"La instrucción que tiene ahora el secretario de Protección Civil, Fausto Lugo, es que se informe a Naciones Unidas. Enviamos un comunicado (en el que se señala) que tenemos la guía y que estamos dando cumplimiento a esas

Reiteró que se trabaja para ofertar este año cerca de 500 plazas para personas con alguna discapacidad.

Al respecto, el titular de Protección Civil dijo que la ciudad cuenta con medio millón de personas con algún problema físico, de ahí la importancia de ampliar los mecanismos de protección y cuidado de este sector.

Afirmó que para la elaboración de la guía se contó con el apoyo técnico del Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad y se entregará a los brigadistas de los 526 inmuebles del gobierno capitalino. M







Fecha 24-JUL-2015

Página

Sección Clado

Y promete MAM retiro en Izazaga

MANUEL DURÁN

Para reordenar el comercio informal en la Ciudad, el Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, anunció operativos para liberar las banquetas de Avenida Izazaga, en el Centro Histórico. El Mandatario refirió que

en el tramo de 20 de Noviembre y Eje Central, hay unos 300 comerciantes, de los cuales retirarán a 240.

"Ya hay una reducción importante. Ahí trabajaremos".

Retan 'toreros' al GDF en calles del Centro

ALFREDO PÁEZ

A unas calles de las oficinas del Jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, los ambulantes retan a las autoridades.

formales "torean" nuevamente en el Primer Cuadro de la

lacio Nacional, los vendedores tienen tomadas las banquetas de Correo Mayor, Corregidora y Licenciado Primo Verdad.

Durante un recorrido realizado por REFORMA se cons-Unos 100 vendedores in- tató que los ambulantes instalan sus puestos en el piso con hules o sábanas con nudos en las esquinas, lo que les facilita En las calles detrás de Pa- recoger la mercancía en caso

tivos de reordenamiento de la vía pública.

Para alertar de la llegada de las patrullas, los informales colocan "halcones", jóvenes que avisan por radio de la llegada de policías.

Con la alerta, toman la mercancía y de inmediato la suben a camionetas que están estacio-

de que la Policía realice opera- nadas en doble fila sobre la calle Soledad y Correo Mayor.

También ingresan a los negocios que se ubican sobre las calles.

"Llevan unos dos meses, todos se instalan sobre la barda de Corregidora y no hay quien los quite", dijo Alicia Sánchez, trabajadora de una tienda.

Lo mismo ocurre en el corredor peatonal Madero y en Avenida Juárez al cruce con el Eje Central.

ELUNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Página ___/_

Sección METRONO!

Indagan 220 casos de violación a Norma 26

GERARDO SUÁREZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Al menos 220 proyectos inmobiliarios son investigados para determinar posibles irregularidades en la aplicación de la Norma de ordenación general 26, que sirvió para incentivar la vivienda popular, reveló Felipe de Jesús Gutiérrez, titular de la secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi).

El secretario informó que del total, 20 corresponden a juicios de lesividad ante el Tribunal de lo Contencioso y Administrativo (TCA) en contra de igual número de obras de vivienda de interés social o popular, en las cuales se detectaron abusos, principalmente al rebasar el tope de 709 mil pesos, establecido por el ordenamiento suspendido hace dos años.

Algunos de los juicios fueron presentados a partir de 2013 contra los predios de Antonio Caso 78, colonia San Rafael en la delegación Cuauhtémoc; Bruno Traven 93 y Prolongación

709 MIL

PESOS era el tope máximo establecido para el costo de una vivienda construida bajo la Norma 26.

Uxmal, en colonia General Anaya, en Benito Juárez; Marisma 54 y Rada 44, colonia Ampliación Los Alpes, en Álvaro Obregón, entre otros.

"Cuando se concluyan esos juicios de lesividad podremos ver si es resultado de una incorrecta interpretación (de la norma) y por tanto se pueda fincar responsabilidad a quien expidió el certificado, o si fue por causa del particular", explicó el funcionario

en una reunión con medios.

Además de los juicios de lesividad, Gutiérrez aseguró que hay unos 200 casos de proyectos que la secretaría y la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial (PAOT) revisan por presuntas irregularidades.

Desde su aplicación, Seduvi emitió 3 mil certificados para el uso de Norma 26, incluidos proyectos del Instituto de Vivienda del DF y de particulares. En cada solicitud de permiso, Seduvi emitía un certificado uso de suelo para un predio determinado. Con la condición de construir vivienda popular, la dependencia autorizaba al particular construir más niveles y viviendas que lo establecido en los programas de desarrollo urbano.

Avance en Masaryk. La obra de rehabilitación de Masaryk estará concluida en un par de meses, dijo Felipe de Jesús Gutiérrez para concluir con la migración del cableado de luz y servicios a las nuevas instalaciones subterráneas, así como hacer el cambio de bolardos en intersecciones.

ELUNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Página _________

Entregó Sedesa 1.8 millones de tarjetas de Capital Social

Con ella los usuarios pueden recibir atención médica y descuento en seguros, destaca Amieva

SANDRA HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Desarrollo Social del Distrito Federal (Sedeso) ha entregado más de un millón 800 mil tarjetas Bienestar Capital Social.

Durante una jornada de difusión y entrega de la tarjeta Capital Social en la delegación Tlalpan, el titular de la Sedeso, José Ramón Amieva Gálvez, destacó que con la tarjeta los usuarios pueden recibir atención médica desde el primer momento, tener descuentos, seguros, entrada gratuita al cine; "pero lo que significa esta tarjeta, además de todos estos beneficios, es que van a recibir atención oportuna".

Detalló que, hasta ahora, más un millón 800 mil usuarios han obtenido diversos servicios y descuentos en más de 15 mil comercios afiliados: asimismo han otorgado un millón 88 mil 639 descuentos en tiendas departamentales, ropa, calzado, computo, librerías, farmacias, cuidado personal, turismo y transporte, ferreterías, papelerías, restaurantes y cafeterías, entre otros.

"Capital Social va a ser que reciban

ustedes la atención oportuna, para nuestras personas, para nuestros adultos mayores, para nuestros niños, para nuestras mujeres y que tengan no solamente su apoyo alimentario, sino que nos acompañen la Secretaría de Salud, los médicos de Secretaría de Salud y tengan su incorporación al servicio de salud gratuita en la ciudad de México.

"Capital Social es lo que nos va a denominar ahora como ciudad, y Capital Social es irlos a visitar en sus casas. ofrecerles la atención y después regresar con ustedes a ver si esa atención fue adecuada" reiteró el secretario de Desarrollo Social de la capital.

Destacó el trabajo territorial de los promotores, quienes van publicitando dicha tarjeta a lo largo de todas las calles de la ciudad de México.

"Es importante reconocer el trabajo de nuestras promotoras, de nuestros promotores, que como pueden, sufriendo el calor, el frío, la lluvia, están siempre atendiéndolos. Hay que destacar el trabajo de nuestras promotoras y promotores, representantes delegacionales y nuestro director ejecutivo", comentó el funcionario.

Amieva Gálvez informó también con esta tarjeta se han llevado a cabo 114 mil 369 consultas médicas, mil 110 servicios por accidente y 22 mil 65 chequeos, además de cubrir 318 seguros funerarios; en cuanto a servicios en el hogar se registraron 22 mil 283 servicios de

plomería, cerrajería y electricidad. En cuanto a cortesías obtenidas, 248

94 ENTRADAS AL CINE gratuitas se entregaron como parte de este programa de beneficios.

363 CAFÉS gratuitos recibieron los capitalinos. Este beneficio se puede hacer válido una vez a la semana.

mil 94 correspondieron a entradas al cine, una vez al mes, y 530 mil 363 cafés gratuitos, una vez a la semana.

El titular de la Sedeso invitó a los vecinos a afiliarse al programa en los módulos de la Subsecretaría de Participación Ciudadana, obtener su tarieta, y posteriormente registrarse vía internet en la página www.capitalsocial.com para la activación de ésta.







Fecha 24-JUL-2015

Página

2_

Sección CEMUNIDAD

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

Facilitan registro a organizaciones pro animales

NOTIMEX

comunidad@gimm.com.mx

Las personas que deseen registrarse en el Padrón de Asociaciones Protectoras de Animales y Organizaciones Sociales podrán realizar el trámite en cualquier momento del año, sin necesidad de esperar la convocatoria, indicó la Secretaría de Medio Ambiente del Distrito Federal (Sedema). En un comunicado, la dependencia capitalina detalló que a partir de este jueves, el registro al padrón será permanente, por lo que las asociaciones y organizaciones podrán realizar su trámite en cualquier momento.

El registro continúa siendo gratuito y el procedimiento de inscripción se mejoró con la finalidad de hacerlo más accesible, inmediato, promoviendo acciones eficaces para el cuidado responsable y bienestar de los animales.

Con dicho registro, las asociaciones y organizaciones que queden legalmente constituidas podrán suscribir convenios de concertación en materias de protección, defensa y bienestar de los animales con la dependencia, además de que podrán generar proyectos que les permitan solicitar recursos

al Fondo Ambiental Público.

Lo anterior, en concordancia con las atribuciones que le confiere la Ley de Protección a los Animales del Distrito Federal a la dependencia.

El procedimiento lo podrán efectuar al ingresar a la página de la Sedema, en la sección Trámites, o bien, a través de www.tramites.cdmx.gob.mx/index.php/tramites_serviclos/muestraInfo/190.

EXCELSIOR

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Página



Sección (EMMOSO

GINECÓLOGOS

Piden impulsar 17 mil mujeres embarazadas de entre 10 y 19 años, conanticonceptivos

Alertan por alza en embarazos de adolescentes subsecuentes en periodos cortos

POR CINTYA CONTRERAS cintya.contreras@gimm.com.mx

Ante el incremento de embarazos en adolescentes, no sólo de primera vez, sino subsecuentes en periodos

las mujeres.

sitivos, pero depende de un cambio en la mentalidad de la población, para apovarlas

La Secretaría de Salud capitalina (Sedesa) reportó que en 2013 atendieron a centrando las delegaciones Gustavo A. Madero e Iztapalapa la mayor parte.

A las que se atienden en cortos, especialistas reco- los hospitales del GDF se les mendaron promover el uso ofrecen métodos de planide métodos anticonceptivos ficación familiar, entre ellos desde el momento en que el implante subdémico, codeciden iniciar su vida se- nocido como chip, que por xual, sin importar la edad de un periodo de tres años las ayuda a no embarazarse. Sin José Tirón, cirujano gine- embargo, la falta de inforcólogo, señaló que la edad mación de las menores en no es factor restrictivo para cuanto al uso, implicaciones el uso de pildoras o dispo- y al ahorro que significa, impide que se los apliquen.

Al respecto, la ginecóloga Norma Velázquez consideró que la aplicación del chip por parte de la Sedesa permite a las mujeres tener un método seguro y de larga duración, pues en la práctica privada tiene un costo de alrededor de tres mil pesos.









Fecha 24-JUL-2015

Página ___

5

Sección Naciona

> EN EVALUACIÓN DE LA CONEVAL: JOSÉ RAMÓN AMIEVA

DF EL MEJOR LIBRADO

≅ EXCLUSIVA HUGO PÁEZ

José Ramón Amieva, Secretario de Desarrollo Social del Distrito Federal, habló para los micrófonos de IMPACTO, El Diario sobre el tema de los índices que presentó el Coneval sobre la pobreza y la pobreza extrema, destacando que la ciudad fue la mejor librada en esta evaluación.

Amieva destaca que la evaluación resulta más una tendencia de medición entre las 24 entidades federativas, y en cuanto al tema que le aqueja a la Secretaría de Desarrollo Social es ordenar los programas bajo la nueva óptica, porque no sólo son los temas de la aplicación de programas, sino también del desarrollo económico.

"Yo te puedo señalar que en estos resultados de medición de pobreza,
pues, obviamente, es una tendencia de
24 entidades federativas; en ese número
de entidades federativas se observa una
medición en el porcentaje de pobreza o
de pobreza extrema; obviamente, esto,
dentro del tema de Desarrollo Social, lo
que me toca es ordenar los programas
bajo una nueva óptica, porque aquí no
sólo hablamos de la aplicación de los
programas, sino que también estamos
hablando del tema de desarrollo económico", destacó el recién nombrado secretario de Desarrollo Social del DE.

Para el secretario de Desarrollo Social es importante explicar cómo se va a redireccionar que los programas sociales se entreguen bajo un eje articulador y que ese eje ponga los programas sociales en territorio para que de esta amanera se alejen de cualquier modelo existencialista o popular, a lo que Miguel Ángel Mancera, jefe de Gobierno del DF, dio la propuesta de "Capital Social", el cual funcionara con el antes mencionado eje articulador.

"El jefe de Gobierno ha propuesto el concepto de Capital Social, que resulta ser el eje articulador, lo que se va hacer a través de Capital Social; es, primero, señalar en campo cuáles son las necesidades, cuáles son los programas que tenemos que aplicar en un mismo momento con estricto orden", apuntó Amieva.

José Ramón resalta la gran inercia positiva que ha tenido la actual administración de Miguel Mancera, y su objetivo primordial, bajo este nuevo cargo, es continuar con ese gran trabajar.

"A mi parecer, llevamos una inercia positiva en nuestra presente administración, por lo tanto, para evolucionar es necesario continuar con ella y redireccionar la forma, así como también los programas".

Ligado a esto abundó un poco en el tema de los programas de gran importancia, como lo es SaludArte y el de Médico en tu Casa, que el mandatario capitalino implementó; en cuanto a lo que a su ramo refiere, destaca que dará gran importancia al fortalecimiento de los programas alimenticios de desarrollo social y, de esta manera, el ingreso se podrá complementar con los programas sociales y de cohesión social.

"El jefe de Gobierno ha tocado dos programas importantes, el tema de SaludArte y el de Médico en tu Casa; nosotros, como Desarrollo Social, nuestro objetivo es continuar fortaleciendo nuestro programa de mejoramiento hambrial; nuestro programa de pensión alimentaria,

que ahora cuenta con más alcances y, de esta manera, permitirá que el ingreso se complementará con los programas sociales y, sobre todo, algo importante, la parte de cohesión social, entonces, el tema de cohesión y distribución de riqueza es más cercano a los que más reciben y a los que menos perciben, y para ello es una plataforma de igual da de derechos y oportunidades" puntualizó.

¿Bajar el recurso del gobierno federal ha sido parte del éxito GDF para estar por encima de los índices de pobreza en otras entidades?

"Yo te voy a decir que nosotros hemos escuchado que, ahora, el Gobierno Federal está instrumentando ese presupuesto denominado Base Cero, que contempla la priorización de las metas para su asignación presupuestal, y la priorización de las metas viene sustentada en el impacto positivo que tiene en los programas", declaró.

Por lo tanto, adelantó que pretende hacer el mismo ejercicio del cual se habla con su secretario de Finanzas, es decir, presentar su presupuesto sustentado en necesidades y esperando que el secretario de Finanzas complemente los recursos propios con los recursos federales; de esta manera se evitará que se dupliquen los recursos y, en lugar de eso, se puedan redireccionar.

Con su nuevo nombramiento, Amirva afirma que habrá proyectos que se le darán continuidad, otros cuyos alcances se tendrán que ampliar, pero lo que resulta innovador es lo planteado por el jefe de Gobierno al instruir el Capital Social, ya que va ser el nuevo concepto y será el eje articulador de la política social y del sistema de protección social.

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Página ____

6

Sección Metropoli

SEGURIDAD Y JUSTICIA

Reprueban en redes pelea de vagoneros en metro Potrero

- Dsuarios indignados reclaman, por medio de las web, su expulsión
- Video muestra a uno de los informales lanzar por la escalera a su contrincante

EDUARDO HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

A través de Redes Sociales, usuarios del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro subieron un video donde se muestra a dos vagoneros peleando en el anden de la estación Potrero de la Línea 3.

La grabación que fue subida por un usuario de Facebook llamado Don Benigno Juárez, se observa que entre gritos y empujones, dos comerciantes ambulantes comienzan la gresca, un sujeto robusto sin camisa contra un joven delgado con playera blanca.

Junto con el video Don Benigno Juárez publicó: "Es una actitud reprobable, en verdad, dame tu opinión, qué debemos de hacer los usuarios, para que el transporte público y más el Sistema de Transporte Colectivo Metro, sea un lugar seguro!!

"No estás harto!! ya no te calles, no les compres a los vagoneros, denuncia todo abuso, si ves algo que te perjudique a ti o alguien más, NO TE CA-LLES!!", publicó.

"No estás harto?? ya no te calles, no les compres a los vagoneros, denuncia todo abuso, si ves algo que te perjudique a ti o alguien más, NO TE CALLES!!"

DON BENIGNO JUÁREZ En su cuenta de Twitter En la imagen se capta que los sujetos se empujan hasta llegar al barandal de las escalinatas de la estación, el hombre sin playera levanta al joven y lo arroja hacia las escaleras, mientras ve como cae.

Ante esta situación, los curiosos que observaban la gresca gritaron del susto y le pedían al agresor que se detuviera, una mujer gritó "imbécil, policía", pero nadie atendió su llamado.

Los espectadores, que en su mayoría son también vagoneros sólo observan la riña, pero nadie hace nada por separarlos, simplemente gritan.

El hombre sin playera camina de un lado a otro, hasta que el joven que cayó en las escaleras sube con cinturón en mano e intenta agredir a su contrincante, quien logra esquivar algunos golpes. Tras una persecución por algunos metros sobre el anden, la pelea culmina cuando elementos de la Policía Bancaria e Industrial llegan para separar a los rijosos ante la mirada de otros vagoneros y pasajeros que veían la discusión debido a que en tanto el tren se mantenía parado.

El usuario de Facebook explicó que ambos vagoneros eran vendedores de discos piratas y que la pelea comenzó por que uno se subló y puso su sonido cuando el otro estaba vendiendo, "por eso se molestó y comenzó la pelea".

El Sistema de Transporte Colectivo Metro, en su página oficial de Twitter @MetroCDMX sólo publicó: Respecto del vídeo sobre riña de vagoneros en #PotreroL3, se reforzará la vigilancia para evitar su ingreso a la Red". El director no se había pronunciado sobre el tema hasta anoche.

Vagoneros han protagonizado diversos enfrentamientos dentro en las instalaciones del Metro. El pasado 30

de junio se registró un conflicto dentro de la estación Atlalilco de la línea 8 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, durante un operativo en contra de vagoneros realizado por elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) y Policias Auxiliares. Los vendedores agredieron a los policías, con saldo de seis uniformados heridos.

Otro enfrentamiento, también con elementos de la SSPDF, se registró el

13 mayo, en la estación San Antonio Abad de la Línea 2 del Metro, tras un operativo para retirar ambulantes.

A través de Twitter y Facebook algunos usuarios del Metro exigen a las autoridades correspondientes la expulsión de los vagoneros ya que recuerdan que entre las promesas para subir el costo del boleto de 3 a 5 pesos, estaba eliminar a estos grupos en toda la red.







Fecha 24 - JUL - 2015

Página ___/___

Afirma Tabe que en planteles forman perfiles para PRD y Morena

e PAN en UACM adoctrinamiento

Insta a la Universidad a incorporar también las prepas del GDF a la UNAM e IPN

LORENA MORALES Y MANUEL DURÁN

Los planteles de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM) son escuelas de adoctrinamiento político del PRD y Morena y no instituciones de formación educativa, diante un convenio, para que diacusó Mauricio Tabe, quien as- chas casas de estudios proporpira a reelegirse como lider del PAN-DE

"(En la UACM) Se adoctrina y además ha tenido muy pocos y además ha tenido muy pocos resultados, eso hay que revisar-las preparatorias del Gobierlo y meter a quienes están especializados en formar y en edu- la UNAM, al Politécnico y a la car, zapatero a tu zapato.

"Que los políticos se dediquen a gobernar y las instituciones educativas a formar, y no los políticos, porque están errando el camino", sentenció.

Durante la presentación de su plataforma de trabajo como candidato a la dirigencia albiazul, Tabe propuso desincorporar los cinco planteles de la UA-CM y las 20 preparatorias del Gobierno capitalino para integrarlas al sistema educativo de la UNAM, IPN y la UAM.

El panista sugirió otorgarle los recursos de la UACM a las otras escuelas públicas, meAlejandra Barrales Secretaria de Educación del DF

En todo caso, la solución es cómo revisamos juntos el mejoramiento del sistema, pero nadie tiene que renunciar a sus derechos, ellos (la UACM) son autónomos".

cionen lugares para estudiantes que residen en el DF.

"Sería un proceso de incorno de la Ciudad y la UACM a UAM o hacer una transferencia completa del patrimonio y la administración.

"El convenio establecería lugares reservados para los jóvenes de la capital y entonces, el Gobierno le deja a las instituciones educativas el manejo de la educación y no a las instituciones políticas", apuntó. Mientras los certificados

de estudios de la UNAM, IPN v UAM tienen reconocimiento y prestigio con validez en el mercado laboral, dijo Tabe, los de la UACM carecen de ello.

"Si Morena le quiere apostar realmente a la educación vayamos por transferir tanto el patrimonio como los recursos de

"Dejemos de estar jugando con la educación de la gente y solamente adoctrinando con una visión que nada tiene que ver con una Universidad sino que tiene que ver con una escuela de formación de cuadros políticos de un partido", argumentó.

Al respecto, la senadora con licencia y nueva Secretaria de Educación del DF, Alejandra Barrales, señaló que la UACM tiene una ley que la crea, por lo cual su autonomía no debe ser vulnerada.

"No podemos trastocar la autonomía de la Universidad. No se puede borrar de un plumazo, la solución no es invadirla.

"Nunca invadiendo la autonomía de una institución resuelve los problemas", advirtió Barrales.

Pide Rector pruebas a Tabe

MIRTHA HERNÁNDEZ

El Rector de la Universidad Autonoma de la Ciudad de México (UACM), Hugo Aboites, calificó de aventuradas las declaraciones del candidato a la dirigencia del PAN capitalino, Mauricio Tabe, y lo retó a que muestre pruebas que sustenten el presunto adoctrinamiento político en la institución.

"Quisiera escuchar la afirmación con más fundamento. Si tiene testimonios de expertos, materiales con los que sustentar sus señalamientos.

"El planteamiento me parece sorprendente", dijo

El Doctor en Educación invitó al panista a revisar la página de la UACM donde, comentó, se reporta que tiene cerca de 2 mil 200 titulados y ofrece cifras de los estudiantes que han concluido el 100 por ciento de sus créditos.

"Lo invito también a que acuda a los eventos culturales que tenemos, donde hay debate sobre los problemas del País, un debate informado como en la UNAM, la UAM y el IPN", agrego el Rector.

PLaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Página _

29

Sección Cap ita

■ Del sitio 30 que ocupaba en 2012, pasó al 31 el año pasado, indican datos del Coneval

Mejora el DF en la reducción de la pobreza; sólo NL lo aventaja

■ En la comparación de los componentes que la determinan, sale avante respecto de lo logrado a escala nacional ■ Se alista nueva estrategia para continuar el combate a ese flagelo: Mancera

GABRIELA ROMERO SÁNCHEZ

En los dos primeros años del actual gobierno capitalino, poco más de 150 mil habitantes de la ciudad de México dejaron de ser pobres extremos, al bajar de 2.5 a 1.7 por ciento la población en esa situación. Lo anterior se desprende de la medición de pobreza 2014 realizada por el Consejo Nacional de Evaluación de Política de Desarrollo Social (Coneval).

Lo contrario ocurrió en el estado de México, donde la población en situación de pobreza extrema aumentó de 5.8 a 7.2 por ciento; es decir, más de un millón 206 mil personas.

En tanto, la población en situación de pobreza en el Distrito Federal se redujo de 28.9 a 28.4 por ciento; es decir, 63 mil capitalinos menos.

Al comparar los componentes de medición de pobreza, se puede observar que el rezago educativo se redujo de 19.2 por ciento (22.6 millones de personas) a 18.7 por ciento (22.4 millones) en el ámbito nacional, mientras en la ciudad de México pasó de 9.2 a 8.8, lo que permitió que 34 mil 400 personas salieran esa situación.

En materia de acceso a los

servicios de salud, a escala nacional disminuyó de 25.3 millones de personas (21.5 por ciento) a 21.8 millones (18.2 por ciento), y en el Distrito Federal, más de 313 personas dejaron de tener esta carencia, al pasar de 23.4 a 19.9 por ciento.

En acceso a seguridad social, en el país hubo un descenso, ya que de 71.8 millones de personas pasó a 70.1 millones, y en la ciudad de México fueron más de 578 mil personas (de 52.5 a 46.3 por ciento).

En el caso de calidad y espacios de la vivienda, a escala nacional bajó de 15.9 millones a 14.8 millones de personas, en

tanto que en la capital fue de 6.4 a 5.4 por ciento; es decir, poco más de 90 mil capitalinos reportaron mejoría.

Esos resultados permitieron que el Distrito Federal pasara, a nivel nacional del sitio 30 en pobreza que ocupaba en 2012 al 31 en 2014, sólo abajo de Nuevo León, estado que reporta un mejor ingreso económico.

Cuando una persona no puede satisfacer tres o más necesidades básicas para vivir, como alimento, agua potable, techo y salud, se considera que se encuentra en situación de pobreza extrema. Asimismo, se consideran personas pobres a las que tienen una o más carencias sociales y un ingreso mensual menor a 2 mil 542 pesos en zonas urbanas, y a mil 614 en rurales.

Al 30 de junio de 2015, el Gobierno del Distrito Federal tenía un padrón de 154 programas sociales, de los cuales 28 son manejados por secretarías, 24 por órganos desconcentrados y 102 por delegaciones.

Garantía alimentaria a niños

Al respecto, el mandatario capitalino, Miguel Ángel Mancera, señaló que se tiene una mejora en los indicadores de pobreza en la ciudad de México.

Adelantó que para seguir avanzando en ese rubro, su administración prepara una nueva estrategia para dar garantía alimentaria a los pequeños. "Hoy tenemos garantía alimentaría para adultos mayores, pero no estamos hablando todavía de los niños y niñas en desarrollo, que cuando tenemos estas cifras de pobreza, pues lo primero que tenemos que analizar es la pobreza alimentaria", señaló.

Comentó que instruyó al titular de la Secretaría de Desarrollo Económico, José Ramón Amieva, para que junto con algunos sectores de inversión y producción del Distrito Federal elaboren ese plan.







Fecha 24-JUL-2015

Página

Sección CANNIDAD

En 30 días, obras del centro de vejez

La sede estará en Santa Fe y su construcción costará alrededor de \$700 millones

POR MARÍA FERNANDA NAVARRO

fernanda.navarro@glmm.com.mx

La instalación del inmueble que albergará el Centro de Investigación sobre el Envejecimiento en el Distrito Federal arrancará en un mes, aseguró Rene Drucker Colin, secretario de Ciencia, Tecnología e Innovación.

La edificación de esta sede, que estará impulsada por la dependencia local con el apoyo del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), costará alrededor un espacio en Santa Fe donado por el GDF.

Su objetivo será generar investigación sobre la biología del envejecimiento y las enfermedades degenerativas que se presentan en ese sector de la población. Un comité internacional de expertos se encargará de elaborar un programa de las metas del organismo.

Sería un centro de investigación de alto nivel, internacional desde luego, con investigadores de otros países y mexicanos. Eso sería muy importante porque nos ayudaría a enfre r los tendremos en este país.

"El Conacyt pagaría los sueldos de los investigado-Conacyt, pero es una estra- órdenes neurológicos.

de 700 millones de pesos, en tegia novedosa porque sería

APOYO GERMANO

En marzo de 2014, Drucker viajó a Alemania para reunirse con directivos del Instituto Max Planck y plantearles su interés de que colaboren en este proyecto.

un centro público de investigación y la Ciudad de México sería el receptor. No hay un ejemplo así en todo el país", destacó Drucker Colín durante la ceremonia de clausura del seminario internacional Ciudad Inclusiva.

Calculó que en el año 2050 problemas de los viejos que habrá 30 millones de adultos mayores en el país, por lo que es necesario generar estrategias de atención a enfermeres y los insumos. Es decir, se dades degenerativas como volvería uno de los centros del hipertensión, diabetes y des-

Está proyectado que la construcción del centro concluya durante los primeros meses de 2017.

Respecto al avance del proyecto de Transporte Urbano Elevado Personalizado (TUEP), Drucker Colin aseguró que ya se entrevistó con los delegados, próximos a tomar posesión de su cargo en octubre de este año, para gestionar apoyo en su instalación.

Afirmó que el prototipo del TUEP se encuentra en su última etapa de prueba, mismo que podría instalarse a lo largo de 15 kilómetros y su diseño consiste en torres y góndolas que permitiría la transportación de 23 millones de personas al año.







Fecha 24-JUL-2015

Página __\.5_

SERÁ ÁREA NATURAL

El Mexicanito. en septiembre

Después de dos años de anunciada la rehabilitación, la entrega del parque se hará en tres etapas > 5

EN DOS SEMANAS, PRIMERA ETAPA

El Mexicanito tiene va fecha de entrega

POR KENYA RAMÍREZ kenya.ramtrez@gtmm.com.mx

espués de dos años de anunciado el proyecto de rehabilitación, de ser tema polémico durante las campañas electorales y a unos meses de iniciada la obra, el parque Sir Winston Churchill o El Mexicanito, ubicado frente al Auditorio Nacional, estará listo en septiembre próximo.

Tras la rehabilitación a la que fue sometido el parque, en septiembre estará listo a un costo de \$30 millones

La primera etapa se entregará en dos semanas e incluye el estudio de impacto ambiental, saneamiento del terreno y la instalación de elementos prefabricados permeables, como la trotapista.

Todo con un costo de 15.4 millones de pesos, recurso etiquetado en el proyecto "Recuperación, rehabilitación y mejoramiento del espacio público del entorno de la residencia oficial de Los Pinos".

Humberto Morgan, Jefe delegacional en Miguel Hidalgo. indicó a Excélsior que la segunda etapa será financiada por empresarios y hoteleios de Polanco, y consistirá en la plantación de la paleta vegetal y colocación de mobiliario urbano, como bancas y luminarias, lo cual prevén concluir en la tercera semana de septiembre, antes de que finalice la actual administración.

"Estamos a dos semanas de entregar la obra en una

primera etapa, que son los 15.4 millones de pesos. La segunda etapa será con un valor muy similar (entre 12 y 14 millones), pagada por los vecinos (empresarios) a través del fideicomiso de Inbursa y con la anuencia del Consejo Rector del Bosque de Chapultepec, en colaboración con la delegación, para que quede una zona transitable. que embellezca. Es un rescate que quedaron a deber cinco administraciones anteriores

EXCELSIOR

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Sección Camundad

sin meterle un quinto", dijo el delegado.

El proyecto en general incluye la habilitación de ocho mil 282 metros cuadrados de taludes de pasto (dunas verdes), mil 350 metros cuadrados de plaza dura en el paradero del Metro Auditorio, 920 metros cuadrados de nuevo paisaje y vegetación, cambio de iluminación, mobiliario urbano y la construcción de un puente, una trotapista y andadores peatonales.

También la conexión al Auditorio Nacional con un paso seguro por Reforma y la reubicación del comercio ambulante.

Morgan explicó que el retraso en la obra se debió al estudio de impacto ambiental en el terreno, en donde participó el Instituto Nacional de Investigaciones Forestales y Pecuarias y se determinó un diagnostico árbol por árbol.

Los biólogos encontraron que en un radio de cinco metros cuadrados había un espacio de un metro de profundidad con excremento humano.

"Políticamente es normal que de cualquier tema quieran hacer una polémica, pero en términos de la objetividad es una de las zonas emblemáticas que tuvo la capacidad esta delegación de rescatar y que la gente, particularmente

los empresarios y hoteleros de la zona y vecinos colindantes, hablaban mucho porque era completamente irreal que en la zona más importante de hoteles de México, que es Campos Elíseos y Andrés Bello, tuvieran un espacio que estaba abandonado y absolutamente corrompido por las plagas y porque la gente lo agarraba como letrina pública", señaló.

Detalló que una tercera fase de recuperación de El Mexicanito involucra al Metro, pues se busca habilitar comercio en el pasaje de la estación Auditorio.

Esto se debe a que de los 40 vendedores que por décadas han estado en este espacio, sólo habrá lugar para diez en el nuevo parque y deberán instalar puestos homologados; del resto, la delegación buscará reubicar a algunos en el paso subterráneo que cruza Paseo de la Reforma.





⊕LaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 24-JUL-2015

Página _

36

Sección Capital

■ Provenientes de diferentes estados, demandaban recursos y solución a problemas agrarios

Marchan antorchistas por Reforma; miles de capitalinos quedan atrapados seis horas

■ Insta el jefe de Gobierno a mandatarios estatales a resolver problemas para evitar lleguen al DF

MIRNA SERVÍN VEGA Y ALEJANDRO CRUZ FLORES

Miles de capitalinos quedaron atrapados en el caos vial, por los cierres y bloqueos derivados de la movilización realizadas por más de 35 mil integrantes del Movimiento Antorcha Campesina, que marcharon por Paseo de la Reforma con la intención de llegar a la residencia oficial de Los Pinos.

Esta movilización, que afectó por más de seis horas a los habitantes del Distrito Federal que intentaban llegar a sus centros de trabajo, reuniones o actividades cotidianas, tenía como demanda la solución de problemas agrarios y la obtención de recursos para diferentes estados de la República como Oaxaca, Michoacán y el estado de México.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal, en la ciudad se realizan un promedio de 20 a 22 marchas diarias, es decir, alrededor de 8 mil movilizaciones al año, de las cuales 80 por ciento derivan de problemas de índo-le federal.

Ayer, desde las 6 horas, los antorchistas comenzaron a congregarse en distintos puntos del Paseo de la Reforma, adonde llegaron en cientos de camiones provenientes del estado de México, Oaxaca, Michoacán, Hidalgo, Guerrero y Morelos.

Los manifestantes formaron grupos en la avenida Prado Sur, cerca de la Fuente del Petróleo, en la glorieta del Ángel de la Independencia, en la Estela de Luz, y en el Auditorio Nacional, por lo que la policía capitalina

realizó cortes a la circulación sobre la glorieta de Colón hasta la calle Lieja.

Alrededor de las 8 horas empezó la marcha desde los diferentes puntos y poco a poco aumentó el número de manifestantes e intersecciones viales cerradas.

A las 11:15 horas, los antorchistas se concentraron en las inmediaciones del Auditorio Nacional, donde instalaron dos pantallas gigantes y un templete para realizar un mitin que duró hasta después de las 13 horas.

Sin embargo, las afectaciones viales duraron alrededor de una hora más, ya que durante el bloqueo del Paseo de la Reforma, desde el Eje 1 Poniente hasta su cruce con Anillo Periférico, y vialidades alternas como la avenida Chapultepec, Insurgentes y Circuito Interior, quedaron satu-

radas de automovilistas que buscaban diferentes formas de llegar a su destino.

Ante esa situación, el jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Manceraa, hizo un llamado a los gobiernos estatales para que los conflictos con sus ciudadanos puedan resolverlos en sus entidades y evitar que éstos tengan que manifestarse en la ciudad de México.

"Que resuelvan en sus localidades; que los gobiernos estatales nos pudieran ayudar para que
no lleguen hasta acá", manifestó
el titular del Ejecutivo local,
quien agregó que en cuanto a las
marchas en la ciudad, su gobierno va a mantener el mismo criterio de evitar bloqueos en las vías
primarias que duren demasiado
tiempo, así como la instalación
de plantones.







Fecha 24-JUL-2015

Página ____ 2 Sección Metropol

Obligatorio, declarar conflicto de interés

- Incluye a servidores de delegaciones y paraestatales
- Deberán entregarla en un plazo no mayor a 30 días naturales

SANDRA HERNÁNDEZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Todos los servidores públicos de estructura del Gobierno del Distrito Federal presentarán una versión pública de su declaración de interés y manifestación de no conflicto de intereses, informó la Contraloría General local.

Mediante un aviso en la Gaceta Oficial del DF de ayer, el gobierno capitalino instruyó que todos los titulares de dependencias, órganos desconcentrados, delegaciones, entidades paraestatales, órganos de asesoría y de apoyo de la Administración Pública capitalina deberán generar una declaración de sus relaciones pasadas, presentes o futuras con personas físicas o morales; la versión pública contendrá relaciones familiares, personales, profesionales, laborales y de negocios.

Los nuevos lineamientos incluyen a titulares de subsecretarías, coordinadores, directores, subdirectores, jefaturas de unidad, enlaces: así como personal de base o eventual que cuente con funciones para participar en la resolución o toma de decisiones similares a los funcionarios de estructura; además de personas físicas, que, de manera personal, interna y/o directa, presten sus servicios a dependencias, órganos desconcentrados, delegaciones, entidades u órganos de apovo o asesoría a la administración pública del Distrito Federal.

Corresponde a dichas personas presentar declaración de intereses por cada hijo mayor de edad o económicamente activo, cónyuge, persona con quien vive en concubinato o en sociedad en convivencia que señale en su declaración.

"La declaración de intereses se realizará bajo protesta de decir verdad(...). En el apartado de relaciones familiares deberá declarar todos los vínculos familiares solicitados que pudiera o no configurarse un conflicto de intereses", se señala en la gaceta.

Todos ellos tendrán un plazo de 30 días naturales para presentar dicha declaración de intereses.

El incumplimiento, la falta de escri-

"En el apartado de relaciones familiares deberá declarar todos los vínculos familiares solicitados que pudiera o no configurarse un conflicto de intereses"

GACETA OFICIAL DEL **DISTRITO FEDERAL**

tos de los particulares participantes o presentación extemporánea, incompleta y no veraz dará lugar, dependiendo las circunstancias particulares, a la imposición de un apercibimiento, amonestación, suspensión, destitución o inhabilitación, y sanción económica, y, en su caso, a la descalificación o sanción de los particulares interesados, así como a la suspensión temporal o definitiva del procedimiento o acto correspondiente.

El aviso en la Gaceta Oficial del Distrito Federal destaca que, al menos con 24 horas naturales de anticipación del fallo, determinación de adjudicación, resolución y formalización de contrato, concesión o permiso, los funcionarios deben presentar una Manifestación de No Conflicto de Intereses; para ello los servidores públicos ingresarán a un sistema —herramienta tecnológica desarrollada y administrada por la contraloría— el cual analizará y reportará si existe conflicto de intereses.

En caso de que se detecte el conflicto de interés entre los participantes particulares se deberá abstenerse a celebrar contratos.

La declaración de intereses correspondiente al año 2015 se presentará en el próximo mes de agosto. A partir de 2016 se llevará a cabo en el mes de mayo.







Fecha 24-JUL-2015

Página ____/8___

Sección CLUDAD

LOS DOS EQUIPOS ESPERAN UN CAMBIO TRANSPARENTE

Comenzó la entrega-recepción en la Venustiano Carranza

I UMAR DIAZ I

■ La delegada en Venustiano Carranza, Yohana Ayala, y el jefe delegacional electo, Israel Moreno, comenzaron formalmente con los trabajos de entrega-recepción de la administración.

Al encabezar la primera mesa de trabajo entre las comisiones de Transición saliente y entrante, señalaron que esperan un cambio de administración en orden y transparente.

Al respecto, la jefa delegacional subrayó que ya ordenó a todos los miembros de su gabinete entregar toda la información que sea requerida, para que este proceso de cambio de Gobierno delegacional sea limpio.

A su vez, invitó al equipo de transición de Israel Moreno para que uno de sus integrantes se sume al Subcomité de Obras Delegacional, para conocer los avances y panorama de la obra pública que se lleva a cabo en la demarcación.

"Este proceso de entrega-recepción de la jefatura delegacional lo haremos con toda transparencia y con el mayor orden posible", destacò Yohana Ayala.

Durante esta reunión, se estableció que ambas comisiones elaborarán un programa de trabajo y se reunirán una vez a la semana en la sede delegacional. Asimismo, crearán un cronograma de actividades y entrega de resultados para una eficaz entrega-recepción.

La delegada señaló que este proceso se sujeta a los Lineamientos para la Comisión de Transición en el Proceso de Entrega-Recepción de los Órganos Político Administrativos del Distrito Federal, los cuales fueron establecidos el pasado 30 de junio por la Contraloría del DE.

En tanto, el delegado electo agradeció a las autoridades de Venustiano Carranza su disposición a trabajar en conjunto para realizar una entrega-recepción en orden y con total transparencia.

"Estoy seguro que la Comisión de Transición trabajará arduamente con el fin de que no se detengan los programas y actividades que realiza la demarcación en beneficio de sus habitantes", subrayó,